



Hospital de San Carlos y Municipio de San Fabián renuevan alianza

Buscando fortalecer la Red Asistencial de Ñuble y asegurar el acceso oportuno a diagnósticos de calidad, el Hospital de San Carlos Dr. Benicio Arzola Medina y la Ilustre Municipalidad de San Fabián formalizaron la renovación de su convenio de colaboración para el procesamiento de exámenes de laboratorio durante todo el año 2026.

Esta alianza, que ha operado de forma ininterrumpida desde 2019, permite que los usuarios inscritos en los Cesfam y postas de la comuna cordillerana accedan a prestaciones procesadas bajo los estándares de calidad del hospital base. Esta alianza ha mostrado un crecimiento sostenido en su capacidad de respuesta. Durante el año 2025, se procesaron un total de 42.633

exámenes, lo que representó un promedio de 3.552 prestaciones mensuales. Para el presente periodo, la planificación técnica apunta a un incremento en la cobertura, esperando bordear las 4.000 determinaciones mensuales para satisfacer las necesidades de salud de los vecinos de San Fabián.

El director del Hospital de San Carlos, Luis Gatica Pinilla, destacó el impacto técnico y humano de esta firma: "Esta renovación es fundamental para dar continuidad a un servicio de excelencia para los habitantes de nuestra provincia. Como hospital, disponemos de nuestro Laboratorio Clínico para apoyar directamente a la atención primaria de salud, asegurando que cada muestra sea procesada con tecnología de punta".